
RESULTADOS CADI 2024.2 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



Quais investimentos são urgentes no UNISIGNORELLI?  

(cite, no máximo, 3 (três) 

 Melhoria das instalações, melhoria do salário dos professores; 

 Investimentos nos laboratórios dos cursos da Saúde; 

 atualização do site; 

 mais disciplinas presenciais; 

 investimento em novas tecnologias; 

 melhor limpeza nos banheiros, mesas e bancos da faculdade que 

sempre apresentam sujeiras e também dos materiais para laboratórios 

da saúde; 

 investimento nos equipamentos das salas de aula; 

 aplicação de mentoria para os alunos do curso de Direito, divulgação de 

vagas de Estágio bem como indicação dos alunos para estágios 

remunerados em instituições públicas e privadas; 

 reforma no banheiro feminino, as portas não fecham e o vão delas é 

muito grande. Os espelhos também precisam ser trocados; 

 investir na estrutura dos banheiros e colocação de sabonete, papel 

higiênico e papel de mão; 

 Investir na limpeza das salas de aula; 

 Investir em equipamentos para biblioteca, computadores novos nas 

salas e climatização das salas; 

 Investimento na Plataforma EAD que constantemente vem apresentando 

problemas; 

 permanecer com o professor Pedro de Penal, o mesmo é muito bom! 

 mudança dos cursos da saúde para presencial; 

 melhor atenção aos alunos da EaD; 

 troca do ar condicionado da sala 106; 

 manter a cantina funcionando com mais tempo de atendimento; 

 necessidade de limpeza dos bebedouros; 

 investir na iluminação; 

 investir em boa comunicação. 

  



Indique até 3 (três) problemas acadêmicos mais frequentes no seu dia-a-

dia no UNISIGNORELLI: 

 Falta de laboratório; 

 Site; 

 falta de retorno dos esclarecimentos em tempo hábil das dúvidas 

apresentadas porque não resolvem nada e ficam jogando os problemas 

de um para o outro; 

 falhas no sistema; 

 problemas com prazos de lançamentos de notas e materiais; 

 falta de comunicação com professor; 

 necessidade de mais aulas para o curso de nutrição; 

 problemas com a plataforma; 

 impontualidade dos eventos firmados pela faculdade (na impossibilidade 

do cumprimento do planejado, deverá haver comunicação prévia aos 

estudantes participantes); 

 horário do NPJ que é muito cedo e prejudica os estudantes que 

trabalham; 

 demora dos professores a responderem pelo link de orientações; 

 demora nas respostas dos tutores na plataforma EaD; 

 demora no feedback e lentidão da plataforma; 

 má comunicação da instituição para com os estudantes; 

 muitas aulas remarcadas; 

 falta de informação; 

 falta de uma infraestrutura de Laboratórios capaz de oferecer aulas 

práticas de qualidade; 

 carga horária presencial ainda muito reduzida para as disciplinas; 

 plataforma muito arcaica, apesar da divulgação de uma nova plataforma 

que ainda não está no ar, mesmo com a promessa de ser para início do 

segundo semestre; 

 falta de comunicação, instabilidade e poucas explicações na plataforma; 

 atividades on-line são ruins na forma que ensinam e o financeiro dá zero 

assistência aos alunos; 

 necessidade de mais aulas presenciais; 

 falta de aviso com antecedência das ausências dos professores; 



 ajeitar as tomadas das salas de aula e ar- condicionado; 

 o atendimento pelo WhatApp; 

 falta de projetos. 

 

 SUGESTÕES?  

 A plataforma deve ser mais atualizada, ter um programa pra estágios ou 

algo do tipo; 

 ter mais palestras com profissionais das áreas dos cursos; 

 melhorar TI/AI; 

 mais aulas para o curso de nutrição, valorizar mais os alunos, pois 

estamos sempre presentes e querendo fazer acontecer; 

 reforma nos banheiros femininos, pois nunca tem sabão e papel; 

 oferecer mais cursos voltados para a área da saúde; 

 adquirir novos equipamentos; 

 contratação dos professores que estão atuando no mercado, como 

forma de indicar os alunos para trabalhar com eles ou indicá-los para o 

mercado; 

 para o curso de Direito, seria viável aumentar a carga horária das aulas, 

além de colocar mais de uma matéria por dia. O curso é extenso, requer 

mais profundidade, com um horário maior; 

 matérias eletivas no curso de Direito seriam um diferencial no Centro 

Universitário Internacional Signorelli, daria aos estudantes mais 

oportunidades de conhecimento em diferentes áreas que se relacionam 

com o curso; 

 melhoria nos banheiros, salas e equipamentos da biblioteca; 

 possibilidade de realizar audiências online, tendo em vista que nem 

todos podem sair para realizar este tipo de tarefa; 

 melhorias pontuais na plataforma. Algumas matérias demoram pra 

entrar no sistema. O guia de estudos não tem todas as matérias do 

período e não tem as especificações de AV1, AV2 e AV3 e o prazo que 

é pra entregar cada; 

 Melhorias na plataforma e na comunicação entre professor e aluno; 

 melhorias nos laboratórios de anatomia, melhorias nas aulas práticas da 

área da saúde, melhorias nas instalações principalmente banheiros, 

resolução quanto ao MEC pois não é aceito área da saúde em EAD, a 



grade do histórico escolar (da saúde) deve ser melhor estruturada para 

não termos defasagem dos conteúdos; 

 comunicação mais eficaz da diretoria para com os alunos; 

 muitos alunos têm enfrentado dificuldades com a desordem no site da 

plataforma de ensino. As aulas estão sendo lançadas, muitas vezes, aos 

poucos; outras vezes, há matérias repetidas de um período para outro. 

Isso acaba gerando confusão e dificultando o acompanhamento 

adequado do conteúdo. Acredito que seria interessante uma revisão 

mais cuidadosa da organização do conteúdo dentro da plataforma, com 

um cronograma claro e atualização regular de todas as matérias e aulas; 

 muitos de nós, devido às dificuldades de horários e compromissos 

pessoais, não conseguimos acompanhar as aulas ao vivo com a 

frequência necessária. Seria de grande ajuda se, além das aulas 

gravadas e disponibilizadas para acesso posterior, houvesse uma 

plataforma de streaming de fácil navegação. Além disso, essa 

abordagem permitiria que os alunos pudessem assistir ao conteúdo no 

seu próprio ritmo, favorecendo o aprendizado e evitando que os atrasos 

nas aulas comprometam o progresso dos estudos; 

 comunicação mais eficiente com a Coordenação e Administração: A falta 

de respostas rápidas e claras por parte da coordenação e da 

administração tem sido uma fonte de frustração para muitos alunos. 

Acredito que seria muito útil se houvesse uma melhoria no atendimento 

aos alunos, com um canal de comunicação mais eficiente para 

esclarecer dúvidas e resolver questões administrativas. Um prazo de 

resposta definido e mais transparência nas respostas ajudariam a 

reduzir a ansiedade dos alunos e a promover uma relação mais 

saudável entre estudantes e coordenação; 

 uma sugestão que pode ajudar a todos a monitorar o avanço nos 

estudos seria a implementação de um sistema que indique o percentual 

de progresso de cada disciplina, (Uma barra de progresso acima das 

matérias por exemplo) de acordo com o conteúdo já visto e as atividades 

realizadas. Isso ajudaria muito no planejamento do estudo, além de dar 

aos alunos uma visão clara de seu desempenho e do que ainda precisa 

ser revisado; 

 melhoria dos banheiros. São péssimos; 

 mudança urgente dos cursos da Saúde para a modalidade presencial, 

mesmo com alteração de valores; 

 construção de Laboratórios específicos para cada curso da área da 

saúde; 

 Nutrição precisa de uma cozinha, Fisioterapia e Ed Física de uma sala 

com aparelhos… do contrário, não acho válido oferecer estes cursos; 



 a Faculdade tem tudo para ser maravilhosa!!! Pois é formada por 

profissionais incríveis e super competentes. Mas, estrutura relacionada 

ao meu curso está muito ruim. Necessita de investimento; 

 retorno mais rápido aos alunos quando solicitado esclarecimento de 

algum problema. Sendo uma simples pergunta ou a solução de um 

problema maior. Mais comprometimento com os estudantes. Sendo 

assim, sempre estar em diálogo com os mesmos: Direção e alunos 

porque sem alunos não tem diretores. 

 

 


